



市 Facebook



市 Instagram

市 Facebook や Instagram では、広報紙に掲載できなかったものも含めさまざまな市の話題を紹介中です。ぜひご覧ください。



「元禄花見踊」の披露

芸妓の舞に酔いしれる

11/7

「伊豆あやめ座一華の宴」を上演

伊豆長岡芸妓連によって設置される、あやめ座実行委員会が、アクシスかつらぎで「伊豆あやめ座一華の宴」を上演しました。芸妓10人による伝統芸能の披露は、古典の長唄を披露する第一部、お座敷の気分で気軽に楽しめる端唄や民謡などの演目が盛り込まれた第二部の二部制で演出。来場者は、華やかな舞の披露に酔いしれていました。



グラウンドで「竹ぽっくり」に挑戦

「竹ぽっくり」ゲットだぜ

10/22

市内の小学生に「竹ぽっくり」を寄贈

有志団体「葦山城 早雲公を顕彰する会」が市内の小学生へ「竹ぽっくり」を寄贈しました。この日、葦山南小学校で寄贈式が行われ、6年生の代表児童が竹ぽっくりを受け取りました。その後児童は、グラウンドに出て、竹ぽっくりに挑戦。はじめはバランスを取るのに苦戦する様子もありましたが、コツをつかんで上達していき、歩いたり走ったりして乗りこなしていました。

11/9 迫真のひとり語り

ひとり語り『魁^{さきがけ}のものものふ 知られざる北条早雲』を開催

葦山時代劇場で、女優大塚良重さんによるひとり語りを開催しました。大塚さんは、北条早雲の生涯を姉の北川殿の目線から語るひとり語りを披露。ひとり語りの最中には紙切り作家水口千令さんによる切り絵も映し出され、観客を魅了しました。ひとり語り終了後、静岡古城研究会会長の望月保宏氏による歴史解説、大塚さんと水口さん、荻野学芸員によるクロストークも行われました。



大塚良重さんによるひとり語り

11/11 たくさん稲を刈りました

富士美幼稚園と共和幼稚園の園児が稲刈り

富士美幼稚園と共和幼稚園の5歳児が富士美幼稚園近くの田んぼで稲刈りを行いました。この田んぼの稲は、6月に自分たちの手で田植えをしたものです。JAふじ伊豆青壮年部の協力のもと行われ、園児たちは鎌を使い、自分の背丈以上に伸びた稲を刈りました。稲刈りを終わると「難しかったけど最後は上手にできた」、「たくさん刈ることができて楽しかった」と感想を話していました。



刈った稲を持って笑顔



球の握り方を指導する定岡さん

打撃を指導する仁志さん

元読売巨人軍選手が指導

11/17

長嶋茂雄ロード記念「少年野球教室」を開催

川の駅伊豆城山で、元読売巨人軍選手の定岡正二さん、仁志敏久さんを講師に招いた少年野球教室を開催しました。市内在住の小学生50人が参加。定岡さんは「長嶋さんに教えてもらった野球の心を伝えていきたい」、仁志さんは「野球だけではなく、勉強やあいさつも頑張ってもらいたい」と話しました。子どもたちは元プロ野球選手の貴重な指導に熱心に取り組んでいました。



竹灯りが導く江川邸の内庭

幻想的な竹灯りに包まれる

11/2-3

竹灯りイベント「灯そう 2024 江川邸の庭へ」を開催

江川邸竹灯り実行委員会が開催した竹灯りイベントは、市のパートナーシップ事業の一環で、地域課題である放置竹林の整備と伐採竹の活用を目的としています。2日はあいにくの雨により開催途中で中止となりましたが、3日は飾り灯籠や竹オブジェの展示のほか、オペラ、キッチンカーやハンドメイドの出店を開催。来場者は、竹に灯る温かい光に見入っていました。

11/17 消防団員と楽しく触れ合う

消防フェスタ2024を開催

葦山時代劇場で、消防フェスタ2024が開催されました。イベントでは市民が消防・防災を楽しく学ぶためのさまざまなブースが用意されました。来場者は、スタンプラリー形式で各ブースの体験をしたり、消防ものしり王決定戦に参加したりするなど、楽しみながら消防団活動に親しんでいました。特に人気のポンプ車ライドには長蛇の列ができ、体験した子どもたちは笑顔を見せました。



大人気だったポンプ車ライド

11/5 サッカーだいすき

共和幼稚園でアスクラロ沼津によるボール遊びを実施

アスクラロ沼津が共和幼稚園でボール遊びを実施しました。ボールを使って体を動かすところから始まり、手でボールを運ぶゲームやドリブル、ドリブルからゴールを決めるなどと徐々に運動量を増やしていきました。5歳児クラスでは、試合形式のゲームも実施。アスクラロ沼津スタッフの元気な声掛けもあり、終始明るい雰囲気、園児はボールを追いかけて楽しんでいました。



ドリブルしてゴールを目指す